

DECISION N° 426/26 /MINESEC/SEESN/SG/DAJ/DESG/DESTP/BNCEP du 03 JUIL 2026

Portant fermeture de certaines sections, cycles, filières et spécialités dans les établissements scolaires ou de formation privés pour carences ou violation des formalités légales d'extension de l'établissement au titre de la rentrée scolaire 2026/2027.

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,

- Vu la Constitution ;
- Vu la loi n° 98/004 du 14 avril 1998 d'Orientation de l'Education au Cameroun ;
- Vu la loi n° 2004/022 du 22 juillet 2004 fixant les règles relatives à l'Organisation et au Fonctionnement de l'Enseignement Privé au Cameroun ;
- Vu le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, modifié et complété par le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 ;
- Vu le décret n° 2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;
- Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement, modifié et complété par le décret n° 2019/002 du 04 janvier 2019 ;
- Vu le décret n° 2008/3043/PM du 15 décembre 2008 fixant les modalités d'organisation et de fonctionnement de l'Enseignement Privé au Cameroun ;

Considérant les rapports de mission de la Brigade Nationale de Contrôle des Etablissements Privés d'Enseignement Secondaire (BNCEP) du mois de juin 2026, les informations transmises par les Directions Techniques (DESG, DESTP) et les services déconcentrés du Ministère des Enseignements Secondaires,

DECIDE :

Article 1^{er} : Est à compter de la date de signature de la présente Décision, fermé, conformément aux dispositions de l'article 24 de la loi n°2004/022 du 22 juillet 2004 et aux articles 31 et 32 du décret n° 2008/3043/PM du 15 décembre 2008 susvisés, pour carences ou violation des formalités légales d'extension, les établissements scolaires ou de formation privés ci-après désignés :

REGION DE LITTORAL

N°	ETABLISSEMENTS	LOCALITES	ARRONDISSEMENTS	DEPARTEMENTS	RAISONS DE FERMETURE
1	SENSEMANN BILINGUE COMPREHENSIVE COLLEGE.	Souza	Fiko Bonalea	Moungo	Fonctionne sans autorisation d'extension en enseignement technique

REGION DU NORD- OUEST

N°	ETABLISSEMENTS	LOCALITES	ARRONDISSEMENTS	DEPARTEMENTS	RAISONS DE FERMETURE
1	CAMBRIDGE STANDARD COMPREHENSIVE INSTITUTE.	Nkwen	Bamenda III	Mezam	Fonctionne sans autorisation d'extension en Enseignement Technique
2	SAINT FREDERICK COMPREHENSIVE HIGH SCHOOL	Mankon	Bamenda II	Mezam	Fonctionne sans autorisation d'extension en Enseignement Technique

Article 2 : Les services du Ministère des Enseignements Secondaires, les autorités administratives, les responsables des Organisations de l'Enseignement Privé sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'application des dispositions de la présente Décision.

Article 3 : La présente Décision sera enregistrée, publiée selon la procédure d'urgence, puis insérée au journal officiel en anglais et en français /.

Ampliatioms :

SG/PM (ATI)

- GOV./PRÉFET/SOUS-PRÉFET (concernés)
- DAJ/DRFM/DESG/DESTP/DPPC
- DECC/GCEB/OBC
- DRES/ODES(concernés)
- SENAT/SEJUC (concernés)
- INTÉRESSÉS/ARCHIVES/CHRONO.



Le Ministre
The Minister

Nalora Lyonga Ph.D

Decisio No. 426/26 /MINESEC/SS/SG/DAJ/DGSE/DTVSE/ NCBPSES of 03 JUL 2026

To close down certain cycles and sections in some private schools for the 2026-2027 school year for the violation of legal procedures relating to extension

THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,

Mindful of the Constitution;

Mindful of law no. 98/004 of 14 April 1998 to lay down guidelines for Education in Cameroon;

Mindful of law no. 2004/022 of 22 July 2004 to lay down regulations relating to the organisation and operation of private Education in Cameroon;

Mindful of decree no. 2018/191 of 02 March 2018 to organise the Government, as amended and supplemented by Decree no.2019/002 of 04 January 2019;

Mindful of decree no. 2011/408 of 9 December 2011 to organise the Government, as amended and supplemented by Decree n°. 2018/190 of 2 March 2018;

Mindful of decree no. 2012/267 of 11 June 2012 to organise the Ministry of Secondary Education;

Mindful of decree no. 2008/3043/PM of 15 December 2008 to lay down modalities for the organisation and operation of private Education in Cameroon;

Considering the field reports of the National Control Brigade for Private Secondary Education Schools (NCBPSES) for the month of June 2026 and information forwarded by the Technical Departments (DGSE, DTVSE) and External Services of the Ministry of Secondary Education,

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: With effect from the date of signature of this order and in accordance with the provisions of Article 24 of law n°. 2004/022 of 22 July 2004 and of Articles 31 and 32 of decree n° 2008/3043/ PM of 15 December 2008, the following Private Secondary Schools are hereby closed down:

LITTORAL REGION

N°	SCHOOL	LOCATION	SUBDIVISION	DIVISION	REASON FOR CLOSURE
1	SENSEMANN BILINGUE COMPREHENSIVE COLLEGE.	Souza	Fiko Bonalea	Moungo	Functions without authorisation for extension to the technical education

NORTH WEST REGION

N°	SCHOOL	LOCATION	SUBDIVISION	DIVISION	REASON FOR CLOSURE
1	CAMBRIDGE STANDARD COMPREHENSIVE INSTITUTE (CAMSCI).	Nkwen	Bamenda III	Mezam	Functions without authorisation for extension to the technical education
2	SAINT FREDERICK COMPREHENSIVE HIGH SCHOOL	Mankon	Bamenda II	Mezam	Functions without authorisation for extension to the technical education

Article 2: The Services of the Ministry of Secondary Education, Administrative Authorities and Heads of Private Education Organisations concerned shall be responsible, each in their area of competence, for the enforcement of the provisions of the present decision.

Article 3: The present decision shall be recorded, published in accordance with the procedure and included in the official news, in English and in French.

Cc

- SG/PM (ATI)
- GOV./SDD/DD (concerned)
- DAJ/DFMR/DBSE/DTYSE/DPPC
- DECC/GCEB/DBC
- DRES/DEES (concerned)
- SENAT/SEUOC (concerned)
- CONCERNED / ARCHIVES /CHRDND.

